

# S akai S S go S eitokai S hinbun NO.9

## 後期が始まりましたよー！

さあ、2023年度もいよいよ後期に突入しました。過去体験したことがないくらいの暑さの夏が過ぎて、過ごしやすい秋がやってきました。生徒会では9月の学校祭の終了で前期の学校行事は終わりました。後期には生徒会も一新して、新しい生徒会が動き出します。

## 後期の生徒会長が決まりました。



10月2日に後期生徒会長選挙がありました。その結果、福祉科2年の島田さんが後期の生徒会長に選ばれました。新執行部も立ち上げて、新しいメンバーで活動を開始します。後期は生徒会の行事は少ないですが、学校行事だけでなく、その他の色々な活動を始めていきたいと思います。生徒会は生徒みんなのものです。みんなの協力が必要ですので、よろしくお願いします。

## 球技大会は12月2日の予定です。

後期の生徒会行事のメインは球技大会です。現在新種目を検討中です。バスケットボールは身体接触プレーが多く、危険だという意見が以前よりありました。バスケが好きな人も多いですが、みんなで楽しい球技大会にするためにも、安全で安心して行える競技にしなければいけません。球技大会アンケートの結果を元に、検討して種目を決定したいと思います。全員が望むような結果にはなりません、出来るだけ希望に近づけるようにしたいと思います。体育委員会を通して結果を報告したいと思います。

## 芸術の秋！鳥取県高校写真展で奨励賞獲得、全国大会へ！

機械科2年の小村俊介さんの作品が全国大会へ出品されます。タイトルは「灯」とても素敵な写真ですよ。生徒昇降口の

モニターで見てください。10/25～10/30まで植田正治美術館で展示されます！



